



RÉSIDENCE HORIZON

Information – Décembre 2025

LA COPRO ET VOUS

SAPIN HORIZON

Le conseil syndical vous propose de nous retrouver le samedi 13 décembre 2025 à partir de 16h30 dans le jardin de la résidence autour d'un bon chocolat pour décorer le sapin



HISTOIRE DE VITRY

Issu du mot latin Victoriacum, décliné au cours du Moyen Âge en Vitriacum puis Vitrii-les-Parisii, Vitry a changé de nom à de multiples reprises. Si Vitry est aujourd'hui composée de 11 quartiers bien distincts, ce ne fut pas toujours le cas.

Nommée Vitry-près-Paris à la fin du XIV^e siècle, la commune acquiert petit à petit son patronyme actuel. Mais compte tenu de l'importance prise par les pépiniéristes, le surnom de Vitry-aux-arbres fut le plus fréquemment utilisé. Jusqu'au début du XX^e siècle, Vitry est une terre de culture, et particulièrement d'arbres fruitiers.

Plusieurs dynasties de pépiniéristes, Crétte, Defresne, Vilmorin, Chatenay ou Gravereaux, dont les noms résonnent encore aujourd'hui, ont fait la renommée de la ville, créant de nouvelles espèces vendues en France et à l'étranger. Certains des arbres du parc du Coteau-Marcel-Rosette sont d'ailleurs des témoins de ce passé agricole. Il faut remonter à l'année 1897 pour que le conseil municipal tranche définitivement en faveur de Vitry-sur-Seine.

Situé à l'écart du centre, le quartier du Port-à-l'Anglais élisait ses propres conseillers municipaux au début du XX^e siècle. Le quartier est alors une ville dans la ville, dont le développement est lié aux lignes de chemin de fer. Une délimitation avec le reste de la commune est même adoptée : une « frontière » qui prend la forme de la future rue Gabriel-Péri.



LE CONSEIL SYNDICAL HORIZON

25-33 rue Elsa Triolet
109-111 rue du Général Malleret-Joinville
94400 Vitry sur Seine
conseilsyndical@residencehorizon.com